



 

Leichte Sprache

(Übersetzung: Stefan Thoben)


Ausstellung:


Ticket to Ride	

Frank Goosen 

auf den Spuren der Beatles


Ausstellung im Gartenhaus


20.02.2022 – 29.05.2022




The Beatles

Die Beatles waren eine berühmte Musik·gruppe.


Sie machen schon seit über 50 Jahren keine Musik mehr.


Ihre Lieder sind bis heute in der ganzen Welt bekannt.


Die bekanntesten Lieder habt ihr bestimmt schon mal gehört.


Zum Beispiel „Let it be“ oder „Yellow Submarine“.


Ein anderes Lied heißt „Ticket to Ride“.


So heißt auch die Ausstellung im Haus Nottbeck.


Keine Musik·gruppe hat so viele CDs und Schall·platten 

verkauft wie die Beatles


Der Spitz·name der Beatles lautet „Fab Four“.


„Fab Four“ heißt übersetzt: „Fabelhafte Vier“.


Die „Fab Four“ sind: Paul McCartney, John Lennon, George 

Harrison und Ringo Starr.


John Lennon und George Harrison sind leider schon lange tot.




Frank Goosen

Frank Goosen wurde 1960 in Bochum geboren.


Sein Vater schenkte ihm einige Schall·platten der Beatles.


Seitdem ist Frank Goosen ein großer Fan der Beatles.


Heute ist Frank Goosen Schrift·steller.


Schrift·steller schreiben Bücher und bekommen dafür Geld.


Frank Goosen schreibt am liebsten witzige Bücher.


Er wurde gefragt, ob er auch ein Buch über die Beatles 

schreiben möchte.


Also hat Frank Goosen ein Buch über die Beatles geschrieben.


Das Buch heißt: „Frank Goosen über The Beatles“. 


Im Haus Nottbeck könnt ihr das Buch anschauen und kaufen.


In dem Buch erklärt Frank Goosen, warum er die Beatles so 

toll findet.


Dazu erzählt er Geschichten aus seiner Kindheit und Jugend.


Er erinnert sich, wie er als Kind seine ersten Schall·platten der 

Beatles anhörte.


Frank Goosen kennt die Schall·platten noch ganz genau:


Das „Rote Album“, das „Blaue Album“ und „Abbey Road“.


Das Titel·foto von „Abbey Road“ ist besonders berühmt:


Da laufen die vier Beatles über einen Zebra·streifen.




Die Ausstellung: „Ticket to Ride – 


Frank Goosen auf den Spuren der Beatles“

Die Beatles kommen aus Liverpool.


Liverpool ist eine Stadt in England.


Es gibt dort viele berühmte Beatles-Orte.


Fans der Beatles fahren gerne nach Liverpool und schauen 

sich diese Beatles-Orte an.


Das hat auch Frank Goosen gemacht.


Er hat seine Frau und seine zwei Söhne mit nach Liverpool 

genommen.


Seine Frau und seine zwei Söhne interessieren sich nicht so 

sehr für die Beatles.


Frank Goosen wünscht sich, dass seine Söhne die Beatles 

auch toll finden.


All das erzählt Frank Goosen in seinem Buch.


Frank Goosen hat auf den Spuren der Beatles auch einige 

Fotos gemacht.


Diese Fotos hängen im Garten·haus vom Kulturgut Nottbeck.


Die Ausstellung könnt ihr bis zum 29. Mai 2022 sehen.


